

## Pluralismo Religioso en Málaga

Málaga es la sexta provincia del estado español con mayor número de comunidades religiosas y lugares de culto de confesiones minoritarias, donde proliferan varias creencias religiosas.

Esta condición está reforzada por la multiculturalidad de la ciudad, que trae consigo nuevas formas de pensar, de ser y de sentir la espiritualidad.

Gracias a esta condición, y a la apertura de Málaga como una ciudad abierta y plural, que ha enmarcado sus políticas sociales en el Principio de Igualdad y no discriminación y el Principio de Interculturalidad, la diversidad religiosa de la ciudad avanza con responsabilidad institucional.

Todo lo anterior lleva a definir y poner en marcha modelos de gestión pública de la diversidad religiosa en la ciudad de Málaga capaces de garantizar el ejercicio de la libertad de culto en sus diferentes manifestaciones y, a su vez, visibilizar y dar valor a esa riqueza religiosa que tenemos. Prueba de ello es la consolidación del Foro de Pluralismo Religioso de la ciudad que se puso en marcha en diciembre de 2017.

El Foro de Pluralismo Religioso es un órgano de participación ciudadana, que espera servir de apoyo a la gestión religiosa de la ciudad y a su vez crear conciencia y comprensión hacia la ciudadanía acerca del conocimiento de las diferentes manifestaciones religiosas.

Asimismo, la ciudad de Málaga se ha integrado en el programa "Municipios por la tolerancia" impulsado por la Fundación Pluralismo y Convivencia y la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP). Para ello, elaboraron una Carta para la Gestión Municipal de la Diversidad Religiosa que los municipios adheridos suscribieron para culminar la puesta en marcha de este proyecto.

Poner botones para los enlaces

### Pluralismo Religioso en Málaga. 2020

[  
<http://participa.malaga.eu/export/sites/participacion/.galleries/Documentos-Publicaciones/Pluralismo-Religioso-en>  
]

10149.92 Formato: pdf